
Mutis por el Foro: “Compañía
La  Llave  Maestra  presenta
tres obras en Escenix”.
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/06/MUTIS-PO
R-EL-FORO-053121-mp3cut.net_.mp3

La Llave Maestra se ha convertido en una de las compañías
referentes en Chile del Teatro Visual y de Objetos, y en una
de las agrupaciones de mayor proyección internacional.

Junto a Javiera Larraín y  Álvaro Morales, director artístico
de la compañía, se conversa sobre las obras “Pareidolia”, “Los
niños de Winnipeg” y “Delirios de papel”, disponibles en la
plataforma.

Fernando  Carmona  y  salario
mínimo: “Sólo el 32% de la
riqueza  del  país  se
distribuye en salarios”.
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/06/Fernando
-Carmona-salario-minimo-mp3cut.net_.mp3

En conversación con el economista de la Fundación Instituto de
Estudios  Laborales  FIEL,  se  aborda  el  alcance  del  actual
reajuste  del  sueldo  mínimo  propuesto,  así  como  su
relevancia en la distribución de la riqueza, en el desarrollo
económico y en la superación de la pobreza.
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También  el  especialista,  en  su  calidad  de  Encargado  de
Pensiones en la candidatura de Daniel Jadue, se refiere al
sistema de seguridad social como modelo propuesto en materia
de pensiones.

 

 

 

 

Fenasenf  califica  de  poco
lógica decisión del gobierno
de otorgar pase de movilidad
en medio de grave situación
sanitaria
José Luis Espinoza, presidente de la Federación Nacional de
Asociaciones de Enfermeras y Enfermeros de Chile (Fenasenf),
calificó  como  “poco  lógica”  la  decisión  del  gobierno  de
entregar un Pase de Movilidad, en circunstancias donde el país
ha  superado  los  8  mil  contagios  y  la  ocupación  de  camas
críticas alcanza el 98 por ciento.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/06/FENASENF
-1.mp3
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El  presidente  de  Fenasenf  consideró  probable  que  en  los
próximos días aumente el número de contagios, debido a la
sensación de relajo que genera este carnet en las personas.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/06/FENASENF
-2.mp3

 

José Luis Espinoza aclaró que el Pase de Movilidad no va en la
línea con los indicadores del país, respecto al número de
contagios y fallecimientos producto del Covid-19.

Lo Que Hay Tras Cada Noticia
Miércoles 02 Junio 2021

Funcionarios  de  la  salud
señalan que de no reevaluarse
pase  de  movilidad,
consecuencias  sanitarias
pueden ser desastrosas
En relación al pase de movilidad habilitado por el gobierno,
desde  la  Federación  Nacional  de  Trabajadores  de  la  Salud
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consideran que de no revaluarse la medida, sus consecuencias
sanitaras pueden ser desastrosas.

Para la presidenta de la Fenats Patricia Valderas, la cifra
diaria de defunciones y de contagios contrasta con un sistema
de salud que no cuenta con los medios suficientes para hacerse
cargo de ellos, agregando que no es el mejor momento para
entregar mayor libertad de desplazamiento a la gente aunque
esté  vacunada,  ya  que  esto  no  impide  que  contraigan  la
enfermedad ni que la contagien a otros, agregó.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/06/BALDERAS
-1.mp3

 

Así mismo Patricia Valderas brindó todo su respaldo al Colegio
Médico, quienes renunciaron a la mesa social del Covid, debido
a las malas determinaciones tomadas por las autoridades.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/06/BALDERAS
-2.mp3

 

Según la encuesta Cadem, el 52% de las personas manifestaron
estar en desacuerdo con el uso del pase de movilidad. Por ello
los funcionarios de la salud pública, agrupados en la Fenats
Nacional,  advierten  sobre  los  peligros  de  ofrecerle  a  la
población una falsa sensación de seguridad en medio de lo que
algunos califican como la tercera ola de la enfermedad.
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Colombia:  Piden  fin  de  la
militarización,  la  represión
y  respuesta  a  las  demandas
sociales
La  alcaldesa  de  Bogotá,  Claudia  López,  rechazó  la
militarización del país por parte del presidente colombiano
como  respuesta  a  las  protestas  antigubernamentales  y  paro
nacional que empezaron hace más de un mes contra el régimen de
Iván Duque.

Dirigiéndose  al  mandatario  colombiano,  la  alcaldesa  señaló
que, de momento hace falta que el gobierno no se radicalice y
pare la violencia policial.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/06/COLOMBIA
-1.mp3

 

En  tanto,  el  periodista  e  historiador  Luis  Alfonso  Mena
lamentó que Iván Duque haya decidido echar atrás un preacuerdo
que había desde el 24 de mayo —fecha del inicio del estallido
social  en  Colombia—  con  el  cual  se  procuraba  iniciar  los
diálogos.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/06/COLOMBIA
-2.mp3

 

Junto con afirmar que la situación es lamentable, Luis Alfonso
Mena advirtió sobre las graves condiciones que experimenta la
ciudad de Cali, sumida en el desempleo de miles y  miles de
jóvenes.
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https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/06/COLOMBIA
-3.mp3

 

Por  su  parte,  el  analista  internacional  Iñaki  Gil  de  San
Vicente hizo hincapié en que Colombia es el Israel de América
Latina […] En la zona de Caribe, Colombia hace exactamente lo
mismo” que hace el régimen de Tel Aviv en Asia Occidental.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/06/COLOMBIA
-4.mp3

 

En ese sentido, Iñaki Gil declaró que la burguesía colombiana
sabe que depende del narcocapitalismo, la dominación militar y
la extracción de oro en beneficio de Estados Unidos.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/06/COLOMBIA
-5.mp3

 

Mediante  un  comunicado  emitido  este  domingo,  la  alta
comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos
(ACNUDH), Michelle Bachelet, expresó su preocupación por los
enfrentamientos violentos en todo el país, en particular, en
la ciudad de Cali.

Bachelet ha destacado la importancia de que se realice una
investigación  internacional  en  la  que  se  lleve  ante  la
justicia  a  los  responsables  de  las  agresiones,
“incluidos  funcionarios  del  Estado”.
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Teillier:  “Estamos  muy
contentos  del  éxito  de  la
campaña de comandos de base
por  Jadue;  al  mismo  tiempo
nos  hemos  abocado  a
fortalecer  candidatura  de
Karina Oliva”
El  diputado  y  presidente  del  Partido  Comunista,  Guillermo
Teillier,  destacó  el  éxito  que  ha  tenido  la  campaña
presidencial de Daniel Jadue en su plataforma digital y otras
instancias  de  participación  popular,  con  miras  a  seguir
fortaleciendo una propuesta de país que represente fielmente
las  demandas  de  las  grandes  mayorías  sociales  y  la
conformación de cientos de comandos de base territoriales en
todo el país y también de chilenos en el extranjero.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/05/TEILLIER
-1.mp3

 

Guillermo Teillier ratificó que su partido se ha volcado a
fortalecer  la  candidatura  de  Karina  Oliva  a  Gobernadora
Regional Metropolitana, y todas aquellas que forman parte de
la lista “Apruebo Dignidad”.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/05/TEILLIER
-2.mp3

 

El timonel del PC dijo que como colectividad van a recomendar
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que se vote por todos aquellos candidatos a gobernadores que
se contraponen a la derecha a nivel regional, inclinándose por
aquellos del pacto “Apruebo Dignidad”.

Bancada PC por cuenta pública
de  Piñera  “Es  una  cuenta
irrelevante de un Presidente
que  ha  perdido  toda
legitimidad.  Es  un  adiós
Sebastián”
Las  diputadas  y  diputados  del  Partido  Comunista  señalaron
tener bajas expectativas sobre lo que será la última cuenta
pública en el mandato del Presidente Piñera. La bancada PC,
insistió en que se trata de un mandatario obstruccionista e
hicieron un  llamado a que utilice esta instancia para pedir
perdón  al  país,  reconociendo  sus  errores  y  planteando  un
cambio rotundo en la manera de gobernar para lo que resta de
su mandato.

En este sentido, el jefe de bancada, diputado Amaro Labra es
tajante al señalar que “no esperamos nada, esa es la sensación
brutal que tenemos sobre lo que pasará este año en la cuenta
pública”.

“Hay  aspectos  de  déficit  y  errores  brutales  que  se  han
cometido  durante este año en trabajo, previsión social y
empleo, en medio ambiente, en recursos naturales, en las artes
y la cultura y las comunicaciones  y también en derechos
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humanos y creemos que no habrá una crítica potente, poderosa
ni  verdadera  sobre  todos  estos  aspectos  que  tienen  al
Presidente Piñera en un muy mal sentir del pueblo, muy mal
catalogado”, agregó el parlamentario.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/06/labrapor
cuentapublica-.mp3

“Esto, además de estar medido en las encuestas es lo que
sentimos en los territorios, pero está medido también en las
votaciones de los últimos días, lo que muestra un claro avance
de lo que significó el plebiscito y también el trabajo en la
calle y el Congreso”, manifestó el diputado Labra.

“Este  es  el  adiós  de  Sebastián  Piñera  como  mandatario  y
esperamos que haya una autocrítica fuerte -aunque no creemos
que vaya a ser real- , que él escuche que la oposición ha
marcado todos los puntos. Creemos eso sí que va a ser casi
imposible que haya un cambio profundo de la manera que se
marketea políticamente en las cuentas el Presidente Piñera
cada año”, puntualizó.

Por su parte, la diputada y subjefa de la bancada del PC,
Karol Cariola es claro que la ciudadanía “ no espera mucho de
lo que pueda decir el Presidente de la República mañana en su
cuenta pública.Es su última cuenta y creemos que año a año, el
Presidente Piñera se ha encargado de bajar las expectativas de
la ciudadanía, del pueblo de Chile”.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/06/cariolap
orcuentapublica.mp3

La parlamentaria reiteró que el Presidente Piñera ha tenido
durante todo su mandato una clara política obstruccionista, no
tan  solo  con  el  PC  cuya  bancada  ha  presentado  propuestas
concretas para enfrentar la crisis sanitaria, sino que con
todos los actores que han querido ser un aporte.
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“Él es un Presidente que se ha transformado en un obstáculo
permanente para la acción política. Nosotros como bancada le
hemos  propuesto  iniciativas  como  el  royalty  minero,  el
impuesto a los súper ricos y otras iniciativas que pueden
ayudar al mejoramiento de las condiciones económicas del país
para la mayor recaudación y por tanto, el financiamiento de la
crisis para ayudar a los trabajadores y trabajadoras, sin
embargo,  el  Presidente  ha  sido  uno  de  los  principales
opositores, teniendo conflicto de interés incluso con estas
medidas”.

Cariola calificó esta cuenta pública como “muy irrelevante, no
solo porque es la última de un Presidente que ya no tiene
legitimidad, sino porque sencillamente no creo que seamos los
únicos como bancada PC quienes no tengamos ningún tipo de
expectativas sobre lo que vaya a decir mañana”.

Por último, la parlamentaria comentó que “ojalá el Presidente
Piñera saliera con cierto grado de dignidad y reconociera los
errores, le pidiera perdón al país, hiciera una autocrítica de
lo mal que lo ha hecho durante todo este periodo”, agregando
que lo que la ciudadanía sí quisiera escuchar es cuál es la
cifra real de víctimas de violaciones a los Derechos Humanos,
cuánto ha aumentado la pobreza y el desempleo, por qué ha
existido un mal manejo de la pandemia que llevó incluso a que
el Colegio Médico se retire de la Mesa Social.


